

# Dominio total de MLS sobre Liga MX

En esta edición 2025 del All Star Game, la MLS sigue mandando en este tipo de duelos; la Liga MX solo ha ganado uno.

Terminó la edición 2025 del All Star Game, partido que reúne a los mejores jugadores de ambas ligas que pertenecen a Norteamérica y los Estados Unidos se sigue cimentando como la mejor de esta zona de la Concacaf ya que las estrellas de

la Major League Soccer derrotaron 3-1 a las de la Liga MX.

Con este resultado, la Liga MX solo ha ganado un partido de esta índole y fue justo el del año pasado en el que se quedó con un 1-4 a favor en un duelo que había resultado atípico hasta ese momento, pues anteriormente los de la MLS se consagraron como la mejor liga.

De hecho, en la edición 2021, misma que

fue la primera, la MLS se impuso en la tanda de los penaltis luego de que en el tiempo regular empataron 1-1, lo que abrió la puerta para definir el juego desde los once pasos donde los estadounidenses se impusieron 3-2 a los que juegan en la liga mexicana.

Al año siguiente (2022), los de la Major League Soccer volvieron a imponerse a los de México, pero con la diferencia de que lo hicieron en tiempo regular por 2-1,

siendo este el segundo juego al hilo que la llamada 'liga gigante' perdiera ante la creciente liga estadounidense.

Ahora, con un marcador de 3-1 las estrellas que representaron a la MLS derrotaron en tiempo regular 3-1 a los representantes de la Liga MX, en un duelo en el que joven Gilberto Mora fue el autor del único gol que marcaron los de camiseta verde en el Estadio Q2, de Austin, Texas, escenario de este duelo.

# SECCIÓN B

JUEVES 24 DE JULIO DE 2025

## Mexicanos por el mundo



# JJ Macías va por un nuevo reto en Europa

Con 25 años de edad, el canterano de las Chivas Rayadas de Guadalajara se probará con el Real Valladolid Promesas.

José Juan Macías, delantero con un prometedor pero opacado recorrido por el fútbol mexicano, buscará un nuevo reto para retomar su trayectoria, luego de que el Real Valladolid informara que el atacante de 25 años se estará probando con su filial de promesas, mientras el primer equipo realiza una estadia diferenciada por Sudamérica. Para el canterano de las Chivas Rayadas de Guadalajara, el objetivo es mostrar un destacado nivel en este breve proceso para llamar la atención y ganarse la oportunidad de estar con el primer equipo. Recordar que el Real Valladolid perdió la categoría en la campaña anterior, por lo que esta próxima temporada estarán peleando por conseguir el ascenso nuevamente.

Agregar que el conjunto 'Pucelano' tiene como entrenador al uruguayo Guillermo Almada, otro viejo conocido de la Liga MX que recién dejó a los Tuzos de Pachuca, equipo donde se caracterizó por confiar en los jóvenes

futbolistas mexicanos.

*Carrera "congelada"*

En el comunicado, Real Valladolid externó: "Diferentes procesos médicos frenaron una prometedora carrera que buscará retomar a base de trabajo en los Anexos. Así, el delantero de 25 años estará a prueba desde este jueves ejercitándose con el Promesas hasta que el primer equipo regrese de su estadia en Chile".

Recordar que Macías surgió en Verde Valle con el Rebaño Sagrado y al no encontrar suficientes oportunidades, fue cedido al Club León, equipo con el que mostró su mejor versión, siendo uno de los goleadores del equipo y quedándose muy cerca de alzar el título de liga en el torneo Clausura 2019. Ante tal nivel, Chivas se negó a venderlo y lo quisieron de vuelta en sus filas sin importar las llamativas ofertas que proponían los 'Esmeraldas', pero nuevamente, con el conjunto 'Rojiblanco' no logró figurar.

Le llegó la oportunidad de probar suerte en el Viejo Continente con el Getafe en la competitiva liga española, un fugaz paso que tampoco le permitió brillar, por lo que regresó nuevamente con Chivas, antes de su más reciente aventura, Santos Laguna.

## LIGA MX

# Bouanga, más cerca del América que nunca



En el LAFC pretenden contratar a la estrella surcoreana Heung-Min Son, lo que podría abrir la puerta para la salida del francés.

Denis Bouanga es uno de los futbolistas que el Club América busca para reforzarse de cara a este mismo torneo que ya corre; sin embargo, las negociaciones entre ambas partes no prosperaban y todo parece indicar que ya se abrió una puerta para que se den las negociaciones.

Y es que el LAFC, equipo al que pertenece el jugador francés, pretende fichar a la joya surcoreana del Tottenham Hotspur, Heung-Min Son, quien junto con Harry Kane elevaron al equipo de los Spurs a

otro nivel en la Europa League, sobre todo en este año 2025, por lo cual el asiático llegaría a la MLS.

*¿Cómo van las negociaciones entre LAFC y Tottenham?*

Paul Tenorio, de The Athletic, comentó que el LAFC le lanzará con todo lo que tiene para fichar al jugador y llevarlo a la máxima categoría de los Estados Unidos por varios años, pero la pretensión es que llegue lo más pronto posible para que se incorpore a lo que resta de la temporada.

De hecho, la organización Black & Gold presiona para que el fichaje del jugador de 33 años se pueda dar en esta segunda ventana de fichajes en la MLS que se abre este 24 de julio. La pretensión que se tiene es que el fichaje pueda cerrarse en las

próximas dos semanas.

*¿Cuál es la situación de Bouanga con el América?*

Aunque existía un verdadero interés y ya había negociaciones por el francés, éstas mismas se apagaron por un momento; sin embargo, este martes 22 de julio de 2025 se volvieron a 'calentar' porque el deseo de las Águilas es reforzarse con el jugador a partir de este torneo Apertura 2025.

Un indicio de su posible llegada a la Liga MX es porque, en el marco del All Star Game, el jugador francés elogió a la Liga MX diciendo que es igual de atractiva que la liga brasileña y reconoció que conoce el fútbol mexicano gracias a su compatriota, André-Pierre Gignac.

En busca del oro

# Definen rivales para púgiles nayaritas en final de CONADE



**Maryoli Andalón y Jared Esparza, promesas del boxeo nayarita, disputarán la presea dorada en la última jornada de la competencia**

**Carlos Alegre**

Este jueves 24 de julio, los pugilistas nayaritas Maryoli Andalón y Jared Esparza se enfrentarán en las finales del torneo de boxeo de la Olimpiada Nacional de la Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte (CONADE) 2025, buscando conquistar las medallas de oro en sus respectivas categorías, en un evento que se celebra en el Gimnasio Miguel Hidalgo de la Unidad Deportiva "Mario Vázquez Raña" en Puebla.

Después de seis días de intensas competencias, estos dos jóvenes talentos de Nayarit han logrado asegurar su lugar en la jornada decisiva, donde tendrán la



oportunidad de alcanzar la gloria deportiva para su estado.

En la categoría Junior, Maryoli Andalón, originaria de Nayarit, se medirá en el cuadrilátero contra Abigail Benítez, representante del estado de Morelos. Ambas pugilistas competirán en la división de los 63 kilogramos, conocida como peso wélter ligero, en un combate que promete ser uno de los más emocionantes de la jornada.

Por su parte, Jared Esparza, también de Nayarit, buscará el oro en la categoría Juvenil. Su oponente en esta final será Josafat Hernández, de la Ciudad de México, en la división de los 46-48 kilogramos. Este enfrentamiento será crucial para Esparza, quien ha demostrado un notable desempeño a lo largo del torneo.



**Campeones del "Torneo de la Amistad", Nayarit "B", Río González, Gilberto Peña Sam, Gabriel Basulto, Roger González, Tlocsín Hernández, Adán Madero, Fredy Núñez, Miguel Ángel Aviña, Alfonso Fonseca, Gonzalo González Bonilla, Manuel Medina, César Córdova, Ambrosio, Óscar Méndez, Carlos Wong, Rafa Sánchez, Tomás Torres.**

**Viviendo el fútbol**

## "Torneo de la amistad", jugado sábado y domingo

**Mario Anguiano**

No cabe duda que el fútbol sigue siendo como el agua vivificadora del tlacote, las personas apasionadas de este, el deporte más popular del orbe y anexas, se preocupan por seguirlo fomento en sanas confrontaciones.

El anterior sábado y domingo en cancha de la unidad deportiva AFEN "Roberto Zazueta" y la de "El Asilo" llevóse a cabo el "Torneo de la amistad", 4 equipos conformados por auténticas "chuchas cuereras" que lucharon en serio por la supremacía.

Obregón, Quinta Zapote, Nayarit "A" y Nayarit "B", la final fue de platillo para sibaritas, Nayarit "A" contra el "B", más que bien conocidos y con el ingrediente que los jugadores del Nayarit "B" dos veces les ganaron en el rol regular a los del "A", conformado este con verdaderas estrellas que incluso fueron parte del balompié profesional mexicano, así las cosas.

El ahora campeón debió de superar a Obregón 4-1, a

Quinta Zapote 2-1 y en la final 3-1 a Nayarit "A", desde luego que el gane fue de mucho esfuerzo, el primer gol se originó en una jugada entre el defensa Rojas y Tlocsín Hernández, falta cuyo cobro de "El Caras" dio el primero. Nayarit "A" hace cambios, sale "Chicas" y entra un apodado "La Negra" que logra el empareje, la actitud no cambió en ninguno, era la segunda parte, falta a "Toto" que cobra Adán Madero, la esfera voló hasta el fondo techando a todo mundo 2-1.

Falta del "B" que tiró "Pepino" González, ya estaban en el añadido, la bola fue rechazada por Hernández hacia afuera, este mismo logra hacerse del balón y hace la jugada del tercer gol, obra de "El Caras" Gabriel Basulto, así terminó el partido.

Ya más tarde llegaron las felicitaciones, justo y necesario es reconocer lo que dentro del terreno de juego se logra, Tlocsín Hernández reforzó e hizo papel sobresaliente, que decir de Rogelio González, o de Tomás Torres y Magal, o de Manuel Medina, Gil Peña Sam, Chalo, futbolistas de entrega total dentro del gran rectángulo, va.

**Buen trabajo**

## Cerró a tambor batiente la Pony

**Mario Anguiano**

Más de 300 partidos se jugaron de liga y copa en esta temporada 2024-2025 "CP Juan Ignacio Salazar Berumen", sin duda que los que presiden esa liga traen bien puesta la camiseta, ellos son José Félix González, presidente y Vicente Valle. Secretario. Desde luego que no resulta cómodo estar atendiendo las asambleas, se ocupa sangre para eso, y como aderezo aún hay quienes critican los esfuerzos que hacen estas personas, en fin, creemos que pueden sentirse satisfechos.

El fin de semana anterior se entregaron las medallas y los trofeos a los primeros lugares y con eso se dio el colofón a la temporada, esto luego de 270 partidos de liga en el rol regular, sumándose los de la liguilla haciendo un total de 283 encuentros.

En el torneo de copa fueron 41 de rol regular, con

total de 48 contando los de las fases de liguilla, así que en liga y copa fueron 331.



## Celebra FMF fallo del TAS contra equipos de la Liga Expansión

**El Secretario General considera un gran primer paso en todo el proceso del Ascenso**

El Tribunal Arbitral del Deporte (TAS) rechazó las peticiones de seis equipos de la Liga de Expansión MX sobre medidas cautelares para el caso del Ascenso. Ante ello, Iñigo Riestra, Secretario General de la Federación Mexicana de Fútbol aplaudió la decisión.

FMF valora decisión

Riestra aseguró que la decisión les da tranquilidad, ya que consideran poco viables las peticiones de los equipos: Atlético La Paz, Atlético Morelia, Cancún, Mineros de Zacatecas, Venados y Leones Negros.

"Nos da tranquilidad que el TAS rechaza de manera

categorica las peticiones de estos seis clubes. Las reglas no han cambiado, no se ha modificado nada. Es un fallo que consideramos muy positivo, es un primer gran paso para nosotros", dijo el Secretario General de la FMF.

¿Cuál fue la decisión del TAS?

Pese a que el caso sigue en proceso, los equipos no tendrán una protección para continuar, lo que los condiciona considerablemente para seguir el caso. La decisión fue únicamente de las medidas cautelares.

Todavía queda una instancia más, la decisión final sobre el Ascenso, el cual ha repercutido en el nivel del fútbol mexicano, ya que los equipos de Expansión consideran que es poca competencia en su División.

**La Mejor FM 96.5**  
¡AQUÍ NOMÁS!

**ALICAMEDIOS**  
7 A 8 AM

**Noticias por la Radio**

**NOTICIAS POR LA RADIO**  
CON ARIANNA OLVERA Y JOSÉ LUIS NARANJO

@LAMEJORDEIXTLÁN96.5FM LAMEJORTEPIC.COM/MX/IXTLÁN

**¡Sí, quiero!**

Tu decisión más inteligente, para toda la vida.

**311 214 18 02**

**BIOSFERA**  
RESIDENCIAL

**PINSA.**

# ¡El más grande! América se consolida como el equipo más valioso de México

**Las Águilas se colocan en el puesto 28 de los equipos con mayor valor del mundo**

Además del listado, también se toma en cuenta el valor de la plantilla, ya que es el de mayor cotización con 109.1 millones de dólares, más que equipos como Cruz Azul, Rayados de Monterrey y Toluca.

Con los recientes éxitos deportivos de América, también han llegado las buenas noticias financieramente, ya que recientemente comenzaron a cotizar en bolsa y la remodelación del Estadio Azteca ya está en marcha.



América se posiciona como el equipo más valioso de México, pues de acuerdo a información del periodista Carlos Ponce de León, las Águilas son el lugar 28 del listado internacional realizado por Sportico, con una valuación de 770 millones de dólares.

En el listado de Sportico, Chivas aparece detrás de América en la valuación del equipo, con una cifra de 730 millones de dólares y es el número 32 del top, por encima de clubes como Ajax, Benfica, Crystal Palace, entre otros.

Las Águilas y Chivas se acercan a los mil millones de dólares en valuación, y con ello compiten fuertemente con equipos importantes e históricos en el mundo, como Everton, Napoli, Roma, Brighton, entre otros.

América, el mejor valuado en México

América, a la alza financieramente

## Selección Mexicana entre las 5 selecciones más caras del mundo en derechos de TV

**Actualmente, la Federación Mexicana de Fútbol (FMF) mantiene un contrato con Televisa valorado en 200 millones de dólares, más 63 millones en variables**

futbolística, sino también como uno de los activos comerciales más codiciados del deporte mundial.

El fin de una era: Televisa dice adiós tras 2026. Actualmente, la Federación Mexicana de Fútbol (FMF) mantiene un contrato con Televisa valorado en 200 millones de dólares, más 63 millones en variables. Este acuerdo, que concluye tras la Copa del Mundo 2026, cederá paso a un modelo de licitación internacional, diseñado por la firma Team Marketing, reconocida por comercializar los derechos de la UEFA Champions League.

La Selección Mexicana de Fútbol está a punto de revolucionar su modelo de negocio. A partir de 2026, dejará atrás el tradicional acuerdo exclusivo con Televisa y abrirá sus derechos de transmisión al mejor postor. Con cifras históricas ya en la mesa, el Tri busca posicionarse no solo como potencia

La nueva estrategia incluye una subasta segmentada por plataformas (TV abierta, digital, streaming),



exclusividades por bloque y licencias compartidas. Este enfoque apunta a atraer a gigantes globales de medios y tecnología, interesados en una audiencia que supera los 143 millones de seguidores entre México y Estados Unidos.

78 millones de seguidores en México

5.8 millones de rating promedio por partido

¿Cuánto valen los derechos de transmisión de la Selección Mexicana?

La FMF busca capitalizar uno de sus activos más lucrativos. Estas son algunas cifras que explican el atractivo de la Selección Mexicana: 65 millones de aficionados en Estados Unidos

Valor estimado de derechos en 2024: 3.1 billones de pesos

Este músculo mediático es lo que ha permitido al Tri firmar un contrato vigente por 263 millones de dólares durante ocho años (2018–2026), lo que ya lo coloca entre los paquetes televisivos más caros del planeta.



## Pacquiao regresa con fuerza y se mete en el Top 10 del peso welter

**El filipino protagonizó un polémico empate con Mario Barrios**

en el peso pesado con un nocaut técnico en el quinto asalto sobre Daniel Dubois, en la esperada revancha de su combate de 2023. En esta ocasión, Usyk fue mucho más agresivo y preciso, reduciendo las opciones de Dubois desde el inicio del duelo.

Manny Pacquiao volvió al ring con una actuación que sacudió al mundo del boxeo. El legendario peleador filipino, de 46 años, salió del retiro tras cuatro años inactivo y enfrentó al campeón del CMB, Mario Barrios, en un combate que terminó en empate mayoritario, no exento de polémica.

El campeón ucraniano amplía su distancia con respecto a sus rivales en la categoría, consolidándose como el número uno indiscutible. A pesar de la derrota, Dubois retiene el tercer lugar del ranking, aunque sus oportunidades de una nueva pelea titular podrían diluirse si no muestra una mejora sustancial en sus próximas presentaciones.

Durante el combate, Pacquiao demostró que aún tiene gasolina en el tanque. Aunque sus reflejos ya no son los de antaño, mantuvo la presión sobre Barrios y protagonizó intercambios intensos que hicieron vibrar a la afición

“Bam” Rodríguez sigue arrasando en supergallo. Jesse “Bam” Rodríguez volvió a impresionar al mundo con una victoria categórica que lo posiciona como uno de los talentos más formidables del boxeo actual. En un combate electrificante, Rodríguez derrotó a Phumelele Cafu por nocaut técnico en el décimo asalto, coronándose como campeón unificado de peso supergallo.

A pesar de no lograr el título, su rendimiento fue lo suficientemente convincente como para impulsarlo directamente al sexto lugar del ranking de peso welter de ESPN, lo que refleja su vigencia y calidad. Por su parte, Mario Barrios conservó su posición como tercero del ranking.

Lo más impactante es su edad: con solo 25 años, Rodríguez muestra una madurez técnica y un poder de finalización que lo convierten en un serio candidato a ser parte del top del ranking libra por libra. Su futuro es brillante, y su presente ya es dominante.

Usyk se afianza como el mejor peso pesado del planeta. El sábado también fue testigo de otra exhibición dominante: Oleksandr Usyk reafirmó su supremacía

## EN EL VERANO DE LA VIDA planea con amor

### PLANES FUNERARIOS A PREVISIÓN DE VELACIÓN Y CREMACIÓN

DESDE \$100 SEMANALES\*  
CON EL RESPALDO DE GRUPO ÁLICA

\*Válido al 31/07/2025. Aplican Restricciones.

Llámanos al: 311 218 3691 [www.bellorecuerdo.com](http://www.bellorecuerdo.com)

¡Porque tú lo pediste!  
adelantamos  
la venta de  
Estudiante

COMBO FLEX \$60 PESOS

50% y 25%

descuento estudiantes    descuento maestros

Viaja del 08 de Julio al 31 de Agosto de 2025

Ahora con internet satelital STARLINK

Obtén más beneficios:

- ✓ Cambios de asiento
- ✓ Cambios de fecha y hora hasta el 31 de agosto 2025
- ✓ Sin cargos por nivelación de tarifa por cambios realizados
- ✓ Incluye horarios extras

\*Adquiere tu combo flex a partir del 30 de junio y viaja del 08 de julio al 31 de agosto 2025

33 3111 8780    33 1526 6794

www.tepicplus.com

[1] Válido para viajar del 08 de julio al 31 de agosto del 2025. Limitado a 8 Estudiantes y 2 Maestros por autobús.  
 [2] Adquiere tu combo flex a partir del 30 de junio 2025 y viaja del 08 de julio al 31 de agosto del 2025. No aplica cambios de fecha y hora. No aplica en horarios extras. No es reembolsable. No aplica en cambio de nombre. Aplica en compras en página web, App y terminales. Presentar credencial vigente de Estudiante o Maestro avalada por la SEP para hacer válido el descuento.

## Luego de la polémica, Chivas ya tomó decisión de que hará con Chicharito

**El histórico goleador mexicano causó todo un revuelo con los controvertidos videos que publicó en sus redes sociales.**

Castigado. El Club Deportivo Guadalajara anunció la tarde de este miércoles que el veterano futbolista, Javier Hernández, ha sido sancionado conforme a reglamento, por la polémica que encendió y se hizo viral en los últimos días. Luego de publicar videos en los que habla sobre roles de género, el enojo de un sector de la población llegó a tal grado que incluso la presidenta de México, Claudia Steinbaum habló del Chicharito.

"A nuestra afición y la opinión pública: el Club Deportivo Guadalajara reafirma su compromiso con el desarrollo igualitario, la equidad de género y el respeto hacia todas las personas. Los recientes mensajes que se publicaron en redes sociales representan una postura individual, mismos que son ajenos a los principios y los valores de nuestra institución", dijo Chivas, para "desmarcarse" por completo de lo dicho por el atacante.

"El club ha tomado las acciones correspondientes según el reglamento interno. Como una institución con profunda responsabilidad social, rechazamos firmemente cualquier conducta, postura o expresión que refuerce estereotipos que limiten la libertad, el respeto y el desarrollo pleno de todas las personas, dentro y fuera del deporte", añadió el Rebaño Sagrado.

"Nos caracterizamos por promover entornos seguros e inclusivos, con un enfoque constante en la igualdad de oportunidades entre mujeres y



hombres. Todos quienes formamos parte del club debemos de tener plena conciencia del ejemplo que representamos dentro y fuera de la cancha", sentenció el comunicado emitido por el Club Deportivo Guadalajara.

Chicharito encendió desde hace días las redes sociales donde asegura que era "interesante" que una mujer quisiera un hombre proveedor, pero considerara el limpiar como un acto de "opresión patriarcal". Desde ahí, la polémica no hizo más que crecer. Javier Hernández le puso gasolina al fuego al publicar un video más en el que hablaba sobre roles

de "género".

Aseguró que las mujeres fracasaban al acabar con la masculinidad y que su energía debería estar enfocada en actividades como el cuidado o la limpieza. De inmediato esto desató todo tipo de críticas y reclamos. El caso llegó inclusive este miércoles por la mañana a la presidenta de México, Claudia Sheinbaum, quien afirmó que el Chicharito tiene mucho que aprender y calificó su pensamiento como "machista".

Ante esto, el Club Deportivo Guadalajara tuvo que

reaccionar de inmediato, pues la crítica social ha sido dura en las últimas horas. Se deslindó de lo dicho por Javier Hernández y reveló haber actuado "conforme reglamento" para sancionar al Chicharito. No se especificó el tipo de castigo recibido por el futbolista, pero en cuestiones internas, suele ser económico.

TAMBIEN LA FMF LO CASTIGA

El problema para Javier Hernández no terminó ahí. También la Federación Mexicana de Fútbol anunció una sanción en su contra. "La FME, la Liga BBVA MX y la Liga BBVA MX Femenil están comprometidas con prevenir, proteger y garantizar en el ecosistema del fútbol un ambiente libre de violencia. Por ello, desde 2023 han realizado esfuerzos encaminados a adoptar mecanismos para erradicar y sancionar conductas que limiten el libre desarrollo del deporte, creando la Comisión de Género y Diversidad, cuya principal función es precisamente prevenir y operar la normativa nacional e internacional para salvaguardar un ambiente que favorezca la Igualdad", detalló.

"Hace unos días en la plataforma social TikTok, el jugador Javier Chicharito Hernández emitió declaraciones que promueven estereotipos sexistas que son considerados violencia mediática y que van en contra de la igualdad de género en el deporte. Por ello, la Comisión de Género y Diversidad de FMF anuncia que ha iniciado un proceso de investigación que busca prevenir y sancionar este tipo de conductas, determinando imponer una multa económica y un apercibimiento a Javier Chicharito Hernández en el sentido de que esta Comisión tomará medidas más severas en caso de reincidencia", sentenció.



## Las voces que ponen a Checo Pérez de regreso en la Fórmula 1

**Múltiples personalidades del automovilismo han dado indicios sobre la posibilidad de tener de vuelta al tapatío de 35 años.**

El tiempo corre y los fanáticos de Sergio 'Checo' Pérez se llenan de ilusión con que se vuelvan realidad los rumores que ponen al mexicano nuevamente tras el volante de un monoplaza para la próxima campaña 2026. Recordar que el tapatío dejó su asiento en la escudería austriaca, Red Bull y ahora su nombre ha sido asociado con el emergente equipo de Cadillac, principalmente. Hay mucho respaldo en "voces autoirizadas" para tenerlo de vuelta en la máxima categoría del automovilismo.

Checo Pérez

Las voces que vaticinan el regreso de Checo Helmut Marko

En abril de este año, en referencia a que el mexicano llegue a Cadillac, el asesor de Red Bull Racing declaró: "Si se ha recuperado de la presión de Verstappen y está muy motivado, entonces sí. Es muy popular en Latinoamérica y no hay que olvidarlo. Ellos (Cadillac) probablemente necesitarán un conductor experimentado". Lo mencionó en entrevista con Kleine Zeitung.

Isack Hadjar

Quien fuera piloto de reserva en Red Bull, mencionó hace un par de semanas: "Sin duda, tiene el nivel de un piloto de F1, eso es seguro. He oído hablar muy bien de él para el año que viene. Parece que algo está pasando. Obviamente, se merece un puesto ahí. Es Checo, lo ha hecho bastante bien junto a Max". Declaró para Crash.

Jonathan Wheatley

Ex director deportivo de Red Bull, fue uno de los que más destacó la resiliencia del mexicano: "Creo que es más que capaz de volver y coger ritmo rápidamente en un nuevo equipo. Checo estuvo en uno de los

puestos más difíciles de la Fórmula 1 el año pasado, junto a Max, y cuando te enfrentas a alguien como él, tienes que mirarte al espejo retrovisor y hacerte más preguntas. Siempre me sorprendió cómo podía reconstruirse y volver más fuerte de cada revés". Reveló para Fórmula HU.

La más importante: él mismo

Más allá de lo que declaren personajes de su entorno, la declaración que más se debe tener en cuenta es la de él mismo, pues en su entrevista con el podcast, Desde el Paddock, Pérez declaró:

"La respuesta es sí, quiero volver, pero solo si surge el proyecto adecuado, uno en el que sienta que realmente pertenezco o que debería estar. No quiero volver a cualquier precio. No me interesa viajar por el mundo como tercer piloto ni simplemente esperar una oportunidad. Me siento afortunado por la carrera que he tenido y quiero volver, porque no quiero que termine así. Pero también soy plenamente consciente de que solo volveré si realmente vale la pena el precio que hay que pagar para estar en la Fórmula 1: 24 carreras y una vida entera dedicada a este deporte".

**Tu familia puede ser la próxima.**



RECÁMARAS



TERRAZA



BAÑOS



ESTACIONAMIENTOS

COMUNÍCATE CON UN  
ASESOR COMERCIAL AL



**311 2141802**

**Puerta Paraíso**  
FRACCIONAMIENTO

**PINSA**



## ¿Se queda en Europa? Guillermo Ochoa cerca de firmar con nuevo equipo en Portugal

**El arquero mexicano apunta a llegar a la Segunda División de Portugal**

La historia continua en el viejo continente. Luego de conseguir su sexta Copa Oro con la Selección Mexicana, Guillermo Ochoa se encuentra definiendo cuál será su futuro para la temporada 2025-26 y medios en Portugal mencionan que el Portimonense Sporting Clube tiene en la mira a Guillermo Ochoa, por lo que el arquero mexicano tiene la opción de mantenerse en Europa una temporada más. De acuerdo a información revelada por Récord Portugal, revela que el Portimonense y Guillermo Ochoa ya tendría un acuerdo verbal para la llegada del arquero mexicano a este modesto club y poderse mantener en activo de cara al Mundial 2026.

Cabe señalar que el arquero mexicano es agente libre luego de terminar contrato con el AVS Fútbol, por lo que la llegada de Ochoa al Portimonense sería a coste cero, pero aún no es oficial. Se especula que, a sus 40 años de edad, Memo habría aceptado un contrato solamente por una temporada.

Portimonense, club que busca fichar a Memo Ochoa. El Portimonense Sporting Clube es un modesto club de Portugal el cual actualmente se encuentra en la Segunda Liga, por lo que en caso de firmar, esta sería la primera ocasión en la que Memo Ochoa jugaría en la segunda división en Europa.

Cabe señalar que la temporada pasada fue el segundo equipo más goleado de la Segunda División de Portugal y su temporada fue tan mala que estuvieron a una posición de descender a la Tercera División, por lo que actualmente Memo llegaría a uno de los peores equipos de la categoría.